

## Echange avec M. Xavier BEULIN

Le président de la République a eu un échange avec M. Xavier Beulin, Président de la Fédération nationale des syndicats d'exploitants agricoles afin d'évoquer avec lui les conséquences sur les filières agroalimentaires françaises de l'embargo sur certains produits alimentaires qui vient d'être décidé par la Fédération de Russie.

Compte tenu de l'importance des exportations européennes et françaises de produits alimentaires vers la Russie, le président de la République a assuré M. Beulin que des contacts sont en cours avec la Commission européenne pour que les conséquences directes et indirectes de cet embargo soient évaluées avec précision afin de prendre des mesures adaptées à la gravité de la situation. Une attention particulière sera portée aux producteurs de fruits et légumes, et des éleveurs qui rencontrent déjà des difficultés de marché. Par ailleurs, des démarches auprès de l'organisation mondiale du commerce (OMC) devront être envisagées au niveau communautaire. Le président de la République a indiqué que M. Stéphane Le Foll avait eu un échange hier, sur ces sujets, avec M. Dacian Ciolos, commissaire européen à l'agriculture.

Le président de la République a également indiqué qu'il restait en contact étroit avec nos partenaires européens comme avec le Président Poutine pour rechercher un dénouement à la crise.

Le président de la République a proposé à M. Beulin de rester en contact avec lui sur ce sujet.

